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Economia

AEMinho faz balanço positivo 
e encorajador de missão ao Kosovo
A Associação Empresarial do Minho (AEMinho) esteve em missão empresarial no Kosovo, a
convite do Governo Kosovar, representada pelo presidente da direcção, Ramiro Brito, pelos
vice-presidentes da comissão executiva Graciete Lima e Gonçalo Pimenta de Castro e pelo
presidente do Conselho Geral, Ricardo Costa. No âmbito desta missão, a delegação da
AEMinho, também participou no primeiro fórum económico Kosovo – Portugal. No âmbito
do encontro foi assinado um protocolo de cooperação entre a AEMinho e a Câmara de
Comércio do Kosovo, com o objectivo de estreitar relações entre as instituições,
aproximando assim as regiões e os países.
“Foi uma missão surpreendentemente produtiva. Diria que aquele país pode ser um
parceiro importantíssimo para as empresas minhotas e portuguesas. Vi um país jovem,
dinâmico, focado nos seus propósitos e capaz de entender o valor que pode acrescentar às
empresas portuguesas. Devemos ter esta orientação de entender o impacto positivo que
pode ter na nossa capacidade produtiva”, comenta Ramiro Brito.

Barcelos, Braga, Guimarães e Famalicão

Vaudeville Rendez-Vous leva 
as artes circenses às salas de teatro 
O Festival Internacional Vaudeville Rendez-Vous quer provar que o circo contemporâneo
também cabe dentro de quatro paredes. Quatro espaços do Quadrilátero Minhoto serão
palco de uma pluralidade de formatos. Ao longo dos dois primeiros dias da 10.ª edição do
Vaudeville, serão apresentados gratuitamente quatro espectáculos de circo
contemporâneo, distribuídos por espaços interiores em Barcelos, Braga, Famalicão e
Guimarães. No dia 16 de Julho, a estreia será às 21.30 horas, no Theatro Gil Vicente, em
Barcelos. As restantes apresentações vão decorrer em simultâneo, a 17 de Julho, no
gnration, em Braga, no Centro Cultural Vila Flor, em Guimarães, e na Casa das Artes de
Famalicão. De 16 a 20 de Julho a programação inclui 29 apresentações no espaço público.

AF Braga
Nélson Martinho
assume comando
técnico do Vieira SC 
O Vieira SC já oficializou o substitu-
to de Roger Bastos no comando
técnico da equipa sénior, com a
direcção a entregar os destinos
vieirenses a Nélson Martinho.
O técnico de 42 anos, natural de
Vieira do Minho, regressa a uma
casa que bem conhece, tendo
passado pelos escalões de formação
do clube, onde chegou a ser adjunto
em 2010/2011.
Nélson Martinho ainda orientou
Terras de Bouro, Cabreiros, Porto
d’Ave e Amares, sendo que se
encontrava inactivo desde a época
2022/2023.
Por sua vez, nos últimos dias, o
Maria da Fonte também oficializou
Filipe Gonça no comando técnico da
equipa sénior, rendendo Diogo
Leite no lugar.

França
Projecções colocam
Reagrupamento
Nacional na frente 
Os franceses foram às urnas para
eleger os 577 deputados da
Assembleia Nacional.
O presidente francês, Emmanuel
Macron, convocou estas eleições
antecipadas após os resultados das
eleições europeias, do passado dia
9 de Junho.
As projecções desta primeira volta
das eleições em França dão uma
ampla vitória ao partido de Marine
Le Pen, seguido da Nova Frente
Popular, uma coligação de es-
querda. A segunda volta das elei-
ções decorre no próximo domingo,
dia 7 de Julho.

Famalicão
Nova sede da Junta de Vermoim 
foi prenda no Dia da freguesia
A nova ‘casa’ da Junta de Freguesia de Vermoim foi inaugurada
naquele que foi o ponto alto das celebrações do Dia da Freguesia.
A obra, foi construída junto ao Centro Cívico. São dois pisos, o
primeiro com espaço de foyer e de serviços de atendimento ao
cidadão, onde está instalada uma biblioteca e uma sala de leitura
com ligação ao exterior através de um jardim de inverno. No piso
superior estão instalados os vários gabinetes de trabalho e uma sala
multiusos, que estará ao serviço da população. “Este equipamento
vem trazer mais dignidade e melhores condições aos serviços da
Junta de Freguesia”, assinalou Mário Passos. 

Valença
Aposta na recolha de biorresíduos 
na Fortaleza de Valença
Realiza-se diariamente entre as 6 e as 8 horas, desde a passada
sexta-feira, a recolha de biorresíduos, na Fortaleza de Valença. Para
a vice-presidente da câmara, Ana Paula Xavier, “com esta medida
reforça-se e qualifica-se o sistema de recolha de resíduos no centro
histórico e o seu correcto encaminhamento e tratamento, com
grandes ganhos para a sustentabilidade ambiental da Fortaleza”.


